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Во вторник, 5 сен-
тября 2023 года, в БЦ 
«Красный октябрь» 
кандидат на долж-
ность мэра Москвы 
Леонид Зюганов под-
вёл итоги предвыбор-
ной кампании и пред-
ставил новую цифро-
вую экосистему КПРФ. 

 
За 3 месяца избирательной 

кампании Леонид Зюганов про-
вёл лично 101 встречу с жителями 
Москвы и партийным активом, 7 
конференций по ключевым про-
блемам столицы и 6 обществен-
ных инспекций на объектах, где 
вопрос требует неотложного ре-
шения. В общей сложности 
команда кандидата провела 
около 300 встреч. По результатам 
общественных инспекций были 
выявлены следующие «горячие 
точки» на карте столицы: 

Ангарские пруды. На месте лю-
бимого парка горожан планиру-
ется строительство многоквартир-
ных домов высотой от 25 до 56 
этажей! При этом социальная ин-
фраструктура проектом не пред-
усмотрена.  

Проект Благоустройства реки 
Жужа, по которому снесены 1700 
гаражей. На общественных слуша-
ниях была принята концепция 
данного проекта, которая пред-
усматривала строительство 1233 
машиномест, они должны были 
компенсировать жителям утра-
ченные гаражи. Фактически же 
будет реализовано только 239 ма-
шиномест, из которых 81 – в кар-
манах жилого дома, где они уже 
существовали. 

Ул. Константина Федина, 13. 
31-этажные реновационные 
дома, одни из первых в Москве, 
жители которых задыхаются от от-
сутствия вентиляции в коридорах, 
а дети гуляют во дворе без еди-
ного дерева, потому что двор ор-
ганизован на крыше парковки.  

Стадион с прекрасным пар-
ком Крылья Советов. В этом году 
ему исполняется 100 лет, и даже в 

войну здесь шли тренировки и со-
ревнования, но на эту землю по-
ложили глаз застройщики Ро-
стеха, и горожан могут опять ли-
шить очередного места отдыха.  

Сосенское, Новая Москва. 
Рынок Фудсити отравляет эколо-
гию, сливая отходы прямо в реку. 
Несмотря на все усилия главы по-

селения, власть игнорирует мне-
ние и потребности жителей и не 
начинает строительство школы ис-
кусств, хотя по всем нормативам и 
планам школа в районе обязана 
быть. В этом районе есть поликли-
ника и автобусная остановка 
возле неё, а вот автобусного 
маршрута, который через неё про-
ходит, почему-то нет.  

Останкинский район. Посто-
янный шум и риски для жизни от 
аттракциона Солнце Москвы и 
расположенного здесь же проме-
нада, из-за чего жителей лишили 
возможности отдыхать не только 
днём, но и ночью.  

Ботанический сад РАН, Лоси-
ный остров, Битцевский лес, 
Алёшкинский лес, набережная 
Тараса Шевченко – в каждой из 
этих точек ведётся вырубка де-
ревьев и совершенно непонятное 
для жителей благоустройство или 
строительство. 

Эти и ещё сотни других проблем 
города ещё предстоит решить. 
Чтобы сдвинуть ситуацию с мёрт-
вой точки, команда Зюганова со-
ставила 1237 обращений и запро-
сов, которые были направлены в 
органы государственной власти, 

московскую мэрию, прокуратуру, 
МВД, трудовую инспекцию и про-
чие инстанции. 

В ходе конференции Первый 
секретарь МГК КПРФ, руководи-
тель фракции КПРФ в Мосгордуме 
Николай Зубрилин подчеркнул: 
«Москва – огромный город миро-
вого значения. У нас огромный 

людской потенциал, промышлен-
ные средства. У нас здравоохра-
нение и образование сегодня раз-
виваются, но мы бы хотели улуч-
шить то, что хорошо движется, от-
менить то, что вредит нам и пред-
ложить новые идеи, используя 
опыт советского периода. Мы счи-
таем, что в каждом районе в шаго-
вой доступности должна быть своя 
поликлиника на каждые 20 тысяч 
человек – это было в советское 
время. Почему бы не вернуть эту 
хорошую практику? Пенсионеры 
не должны кататься по разным 
районам за оказанием помощи. 

Образовательные центры тоже 

нужно нормализовать. Жилищно-
коммунальное хозяйство тоже 
требует нашего вмешательства. И 
у нас есть свои конструктивные 
предложения, которые жизненно 
необходимы нашим жителям. 

Чтобы улучшить всё то, что воз-
можно – нам нужна справедливая 
социалистическая Москва. Нам 
нужен народный мэр-социалист – 
Леонид Андреевич Зюганов!». 

Сам кандидат в мэры Москвы 
рассказал, что за время кампа-
нии, в том числе запросу активи-
стов, было разработано мобиль-
ное приложение КПРФ ID. В ре-
жиме онлайн Леонид Зюганов 
протестировал на большом эк-
ране новую цифровую экосистему 
для членов КПРФ и её сторонни-
ков, которая позволит отслежи-
вать информационную повестку 
партии и депутатов всех уровней, 
а также оперативно получать ин-

формацию о мероприятиях, кото-
рые проводит организация. По-
мимо прочего, приложение даст 
возможность жителям избежать 
длительных разбирательств с бю-
рократической машиной. В нём 
содержится форма обратной 
связи, заполнив которую, они смо-
гут получать ответы от депутатов 
или юридической службы КПРФ 
быстро и по существу. 

После презентации приложе-
ния слово передали лидерам ле-
вопатриотических общественных 
организаций, которые выразили 
признательность Леониду Зюга-
нову за ярко проведенную кампа-

нию, поддержали программу 
КПРФ и основной лозунг «Вернём 
будущее», с которым кандидат от 
партии пошёл на выборы. Со 
сцены выступили Председатель 
Центрального Исполнительного 
Комитета Международного Союза 
советских офицеров, генерал-лей-
тенант авиации Геннадий Бенов, 
Председатель Совета Москов-
ского городского регионального 
отделения ООД «ВЖС – Надежда 
России» Юлия Михайлова, пред-
седатель Московского региональ-
ного отделения Всероссийской об-
щественной организации «Дети 
войны» Юрий Лапин, координатор 
Левого фронта, совета инициатив-
ных групп Москвы и Моссовет 
Сергей Удальцов. Также в конфе-
ренции приняли участие депутаты 
Госдумы Юрий Афонин, Сергей 
Обухов, Денис Парфёнов, Мария 
Дробот, Анастасия Удальцова. 

За предоставленную возмож-
ность поднять острые городские 
проблемы на конференциях в 
течение кампании Леонида Зюга-
нова со сцены поблагодарили:  

Сергей Храмов – генеральный 
инспектор труда Союза профсою-
зов России, участник конферен-
ции по защите трудовых прав и 
проблемам профсоюзов; 

Илона Менькова – основатель 
Общественного движения Роди-
тели Москвы; 

Дмитрий Зарубин – председа-
тель Совета дома Артистов балета 
Большого театра и эстрады, участ-
ник конференции по проблемам 
ЖКХ; 

Людмила Рытикова – коорди-
натор Профсоюза защитников жи-
вотных; 

Сергей Менжерицкий – экс-
перт, участника экологической 
конференции, руководителя Об-
щественного экологического дви-
жения «Открытый берег» и другие 
представители общественных ор-
ганизаций. 

Завершилась конференция вы-
ступлением Председателя ЦК 
КПРФ Геннадия Зюганова. Он 
рассказал о своём опыте разви-
тия городской территории в Орле, 
о начале работы в Московской ор-
ганизации, отметил преимуще-
ства программы московских ком-
мунистов и дал напутствие перед 
выборами кандидату в мэры, под-
черкнув, что единственным выхо-
дом из кризиса для Москвы и всей 
страны будет лишь победа социа-
лизма. 

По пути следования к конвою из Под-
московья присоединятся фуры других рос-
сийских регионов. 

В отправке гуманитарного груза при-
няли активное участие депутаты Государст-
венной Думы во главе с Председателем ЦК 
КПРФ Геннадием Зюгановым, депутаты 
Мосгордумы во главе с руководителем 
фракции КПРФ Николаем Зубрилиным, а 
также депутаты Мособлдумы во главе с за-
местителем председателя Мособлдумы 
Александром Наумовым. Большой вклад 
внесли в формирование гуманитарного 
конвоя коммунисты Подмосковья, под-
ключились активно и коммунисты Москвы, 
Твери и Тулы, директор «Совхоза им. Ле-
нина» Павел Грудинин, Московское 

областное отделение «ВЖС – Надежда 
России», телеканал «Красная Линия» и дру-
гие товарищи. Большую благодарность вы-
ражаем предпринимателям, которые уча-
ствуют в формировании гуманитарных 
конвоев на Донбасс. 

 Перед присутствующими выступил ли-
дер КПРФ Геннадий Зюганов, который 
обозначил, что наши победы и мужество 
солдат на фронте убедят весь мир, что ему 
по пути не с фашистами, а с теми, кто раз-
громил и уничтожил фашизм. Затем Генна-
дий Андреевич поблагодарил всех за боль-
шую проделанную работу в отправке гума-
нитарных конвоев на новые территории. 

Заместитель Председателя ЦК КПРФ 
Владимир Кашин также поблагодарил 

всех, кто помогает собирать гумконвои: 
– Уважаемые товарищи! Я хочу поблаго-

дарить всех за ту ударную работу, которую 
мы проводим эти 9 лет. Наша работа от-
мечена наградами ЛДНР. Тысячи наших ре-
бят находятся на фронте и геройски бьются 
с фашистской нечистью. Контрнаступление 
ВСУ провалилось, а мы будем наступать 
дальше, в этом нет никаких сомнений. 

 Вчера, на митинге, посвящённом Дню 
победы над милитаристской Японией и 
окончанию Второй мировой войны, все 
наши воины, которые были на возложении 
цветов к Могиле Неизвестного Солдата, с 
уверенностью говорили, что победа будет 
за нами и никак иначе. Мы могли бы уже 
победить фашизм, если бы не развален-
ная за 30 лет промышленность и сельское 
хозяйство. Мы боролись за их сохранение. 
И дальше будем возрождать». 

Лидер КПРФ Геннадий Зюганов вручил 
Ордена Дружбы ДНР Первому секретарю 
МК КПРФ, депутату Госдумы Николаю Ва-
сильеву и секретарю МК КПРФ, замести-
телю Председателя Московской областной 

Думы Александру Наумову, а затем по тра-
диции вручил партийные билеты новым то-
варищам. 

 На митинге также выступили: первый 
заместитель Председателя ЦК КПРФ Юрий 
Афонин, руководитель фракции КПРФ в 
Мосгордуме Николай Зубрилин, замести-
тель председателя Московской областной 
Думы Александр Наумов, первый секре-
тарь Тверского обкома КПРФ Людмила Во-
робьёва, первый секретарь Тульского об-
кома КПРФ Алексей Лебедев.

Конференция 
«Вернём будущее»

117-й гуманитарный конвой от КПРФ отправлен на Донбасс
4 сентября состоялась отправка 117-го гуманитарного конвоя от 

КПРФ в поддержку воинов Специальной военной операции и жителей 
новых территорий России. В большом количестве были отправлены 
медикаменты для госпиталей, продукты питания, овощи, рыбные и 
мясные консервы, питьевая вода, средства гигиены, канцелярские 
принадлежности, школьные рюкзаки, одежда и обувь – всё это загру-
жено в три многотонные фуры.


